

## SILABUS

<b>Kode:</b> SI 3124	<b>Kredit:</b> 3 (tiga)	<b>Semester:</b> 5	<b>Bidang Pengutamaan:</b> Manajemen & Rekayasa Konstruksi	<b>Sifat:</b> Wajib
<b>Sifat Kuliah</b>	Kuliah			
<b>Nama Mata Kuliah</b>	Manajemen Proyek			
<b>Silabus Ringkas</b>	Mata kuliah ini merupakan kuliah pengantar pengelolaan konstruksi, yang membahas berbagai teknik serta aspek manajemen konstruksi, mulai dari tahap perencanaan (planning) yang dilakukan oleh pemilik, tahap perancangan (design), tahap pelelangan, sampai tahap pelaksanaan dan tahap akhir.			
<b>Silabus Lengkap</b>	Mata kuliah merupakan kuliah pengantar pada bidang pengelolaan konstruksi yang bertujuan agar mahasiswa memahami proses dalam suatu siklus proyek konstruksi keseluruhan, dan mengetahui berbagai aspek pengelolaan proyek. Kuliah ini membahas berbagai aspek manajemen konstruksi, mulai dari tahap perencanaan yang dilakukan oleh pemilik, tahap perancangan, tahap pelelangan, sampai tahap pelaksanaan dan tahap akhir. Berbagai proses yang terdapat dalam suatu siklus proyek konstruksi dijelaskan secara menyeluruh tetapi hanya secara umum. Teknik-teknik manajemen konstruksi tidak dibahas secara mendalam.			
<b>Tujuan Instruksional Umum (TIU)</b>	Mahasiswa memahami berbagai proses yang terdapat dalam suatu siklus proyek konstruksi secara umum tetapi menyeluruh, memahami sisi manajerial dari suatu proyek konstruksi.			
<b>Luaran (Outcomes)</b>	Mahasiswa mampu memahami proses dan tata kelola yang terdapat dalam suatu proyek konstruksi, mampu menyusun perencanaan terkait mutu waktu dan biaya serta pengendaliannya dalam proyek konstruksi serta mahasiswa memahami konsep dan isu-isu Keselamatan dan Kesehatan Kerja Konstruksi (K3)			
<b>Mata Kuliah Terkait</b>	Tidak ada			
	Tidak ada			
<b>Pustaka</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Halpin and Woodhead, Construction Management, 2nd Edition, John Wiley &amp; Sons, 1998</li> <li>2. Fisk, Construction Project Administration, 6th Edition, Prentice Hall, 2000</li> <li>3. Barrie and Paulson, Professional Construction Management, 3rd Edition, McGraw-Hill, 1992</li> </ol>			

Lampung Selatan, September 2020

Dosen,

Dr. Rajiman, M.M., M.T.